

PRENSA

» Tipo: NOTICIA

TCR INTERNATIONAL SERIES - CIRCUITO DE SANGHÁI - FINAL

12/4/2015

Jordi Gené finaliza séptimo en la primera carrera. Pepe Oriola roza el podio en la segunda.

El segundo "meeting" de la temporada de las TCR International Series ha tenido lugar este fin de semana en el Circuito de Sanghái, donde se han celebrado dos carreras en las que ha vuelto a ponerse de manifiesto el nivel de los pilotos españoles involucrados en este campeonato.

Jordi Oriola ha enmendado su abandono en la primera manga logrando un cuarto puesto en la siguiente a los mandos de su Seat León Racer. Jordi Gené, séptimo clasificado en la primera carrera celebrada en China, ha cruzado la bandera a cuadros de la siguiente manga en décima posición; una conjunción de resultados que le sitúa sexto en la general del campeonato, dos puestos por detrás de Oriola.

Los italianos Gianni Morbidelli y Andrea Belicchi han sido los triunfadores en el trazado asiático.

Para más información puedes acceder a la siguiente página: <http://www.tcr-series.com>



«« VOLVER